

NOS DÉPÊCHES

Les Affaires du Maroc

Le combat de l'Oued Mellah. — Le général d'Amade poursuit la pacification de la région des Chaoualias. Les contingents marocains participent aux opérations...

Le combat de l'Oued Mellah

Casablanca, 25 janvier. — La colonne dite « des Titis », est partie du Ber Rochid en vue d'une concentration avec la colonne dite « du littoral », que commande le général d'Amade, et a opéré sa jonction à Ain M'Koun, chez le tribu des Oued Mellah...

LE SECRET DE L'ALCHIMISTE

L'AFFAIRE DES DIAMANTS

Les révélations de l'enquête judiciaire. Le bruit qui prend consistance. Paris, 26 janvier. — L'instruction de l'affaire des diamants a été suspendue aujourd'hui au Palais...

La situation à Rabat

L'armistice Philibert télégraphie que le caïd des Anflous a envoyé une lettre à Abd el Aziz pour lui exprimer ses sentiments de fidélité. Tout est calme à Rabat et aux environs...

Les Arab se soumettent

Tanger, 26 janvier. — Le général d'Amade et une colonne ont quitté Fedalah ce matin, à sept heures. Us sont arrivés à trois heures, escortés par les caïds de Ziada, qui les ont quittés à la limite du territoire...

L'agitation à Fez

Tanger, 26 janvier. — Lorsque l'arrivée des Français à Bouznika a été connue, quelques fonctionnaires du magasin à Rabat ont craint que la colonne française allait rentrer dans cette ville. Cette nouvelle les ayant effrayés, ils ont abandonné tout ce qu'ils possédaient à Rabat et se sont enfuis à Fez...

EN RUSSIE

La Douma et le Budget

La Douma a procédé hier à l'examen d'une proposition de loi présentée par 40 députés cadets et tendant à l'extension des droits de la Douma en matière budgétaire. Le ministre des finances a fait remarquer que cette proposition, qui avait été déjà présentée à la seconde Douma, n'aurait rien de nouveau...

Une alliance Russo-Américaine

Saint-Petersbourg, 26 janvier. — Dans les milieux diplomatiques de Saint-Petersbourg on parle beaucoup de la possibilité d'une alliance entre la Russie et les Etats-Unis. Au point de vue russe, une telle alliance serait envisagée comme le contre poids nécessaire et efficace de l'alliance anglo-japonaise...

Grave attentat contre le gouverneur d'Odessa

Saint-Petersbourg, 26 janvier. — On télégraphie d'Odessa qu'au moment où le nouveau gouverneur de cette ville, M. Tolmatchoff, allait entrer dans un restaurant où il avait coutume de se rendre, une bombe a fait explosion et a tout détruit dans l'intérieur de la maison...

Une ingénieuse escroquerie

Un filou trop habile, arrêté par sa dupe. — L'escroquerie au téléphone. Albert Bonèche, représentant de commerce, était un joueur incorrigible. Il y a deux ans, il perdit sa place. Tombé dans la gêne, et le produit des courses ne lui suffisant pas, il chercha de nouveaux expédients...

Comment Bonèche s'est-il procuré cette facture ? De la façon la plus simple. En téléphonant à la maison Moré de préparer le relevé du compte de la maison Dreyping. Il s'était présenté comme envoyé de cette maison pour retirer le relevé qui lui avait été confié sans difficulté, l'avait acquitté en y apposant, par obligation, une signature de fantaisie...

Grave explosion dans une mine

Une cartouche de dynamite tue un ouvrier et en blesse quatre autres. Lyon, 26 janvier 1903. — Un grave accident s'est produit la nuit dernière dans la petite commune de Ternand, à sept kilomètres de Boidiand, sur la ligne de Paray-Moiron...

La réforme électorale

Rouen, 26 janvier. — Le groupe parlementaire de la réforme électorale a donné aujourd'hui, à deux heures, au cirque de Rouen une grande réunion, sous la présidence de M. Charles Benoist. Quatre mille personnes y assistaient.

Les socialistes de la Loire

Saint-Etienne, 26 janvier. — La Fédération socialiste autonome de la Loire se réunira en Congrès le 3 février, à Saint-Chamond. Les membres du Parlement en faisant partie y assisteront.

Elections municipales de 1908

Le Manifeste du Parti socialiste. Dans sa dernière réunion, le conseil National du parti socialiste, F. I. O. J. a adopté à l'unanimité le Manifeste suivant : AUX TRAVAILLEURS DE FRANCE.

Un quartier-maitre rosse des apaches

Brest, 26 janvier. — Une amusante aventure nous vient de la gare maritime de manoeuvre Jean Penrat, 39 ans, ancien militaire à l'école de gymnastique de Joinville. Taillé en hercule, Penrat, fier de ses biceps, se glorifiait de sa vigueur et ne dédaignait pas, lorsqu'il est de corvée, d'apparaître en uniforme en soulevant de pesants quartiers de viande.

La grève des médecins d'Amiens

Amiens, 26 janvier. — En décembre dernier, les médecins du département de la Somme, sur une convocation du Syndicat des médecins, se réunissent à l'Hôtel de Ville. Ils décident de ne plus faire partie du service départemental de l'assistance médicale gratuite à partir du 1er janvier.

Le garde-forestier Schwarzenstein a été assassiné par son fils

Berlin, 26 janvier. — L'affaire du garde-forestier Schwarzenstein, qui a été assassiné par son fils, a été jugée par la cour d'appel de Berlin. Le fils a été condamné à la prison à perpétuité.

La vie politique

La conférence de M. Robelin à l'Université Populaire de Lille. La séance offerte hier matin par l'Université Populaire de Lille a été très intéressante. Pour la Conférence le Comité avait fait appel à M. Robelin, secrétaire général de la Ligue de l'Enseignement.

Informations REGIONALES

Université Populaire. Université Populaire de Lille. Le droit à l'instruction.

L'œuvre de Jean Macé

Puis M. Debierre cède la place à M. Robelin. Tout d'abord le conférencier dit qu'il ne peut moins faire, après les épreuves qu'il vient de vivre, de se consacrer à une œuvre de ce genre.

LES FORCATS DE L'AMOUR

TROISIEME PARTIE. Alors il maintint son rosignol d'une main et de l'autre il appuyait sur l'un des clous d'acier qui étaient sortis et l'enfonça. Il ne se produisit rien de nouveau. Il en enfonça un second ; rien encore. Il continua ainsi, enfonçant et retirant pour à tour chacun des clous saisis, qui couraient le long de la chaîne de fer. Les autres étaient enfoncés. — Telle était la combinaison à secret pour l'ouverture de deux serrures du coffre qui contenait le trésor. Le Napoléon tira sur sa fusée clef, la porte se baissa et apparut.

Le coffre s'ouvrit et apparut. Les bandits et les soldats se précipitèrent vers le coffre. Les bandits étaient en nombre. Les soldats étaient en nombre. Les bandits étaient en nombre. Les soldats étaient en nombre.

Les bandits étaient en nombre. Les soldats étaient en nombre. Les bandits étaient en nombre. Les soldats étaient en nombre. Les bandits étaient en nombre. Les soldats étaient en nombre.

Les bandits étaient en nombre. Les soldats étaient en nombre. Les bandits étaient en nombre. Les soldats étaient en nombre. Les bandits étaient en nombre. Les soldats étaient en nombre.

Les bandits étaient en nombre. Les soldats étaient en nombre. Les bandits étaient en nombre. Les soldats étaient en nombre. Les bandits étaient en nombre. Les soldats étaient en nombre.

CHAPITRE XLIII

Le coffre était fermé par des hommes de la milice qui se tenaient de distance en distance à quelques pas de la façade, mais l'espace environnant la chapelle était libre. Le grand portail était en face.

CHAPITRE XLIII

Le coffre était fermé par des hommes de la milice qui se tenaient de distance en distance à quelques pas de la façade, mais l'espace environnant la chapelle était libre. Le grand portail était en face.

CHAPITRE XLIII

Le coffre était fermé par des hommes de la milice qui se tenaient de distance en distance à quelques pas de la façade, mais l'espace environnant la chapelle était libre. Le grand portail était en face.

CHAPITRE XLIII

Le coffre était fermé par des hommes de la milice qui se tenaient de distance en distance à quelques pas de la façade, mais l'espace environnant la chapelle était libre. Le grand portail était en face.